



Sozialdemokratische Partei
Pratteln

Pratteln, 26. Februar 2018

Fragestunde

Wettbewerb Gemeindezentrum

An der ER Sitzung vom 18.12.2017 hat der GR darüber informiert, dass er einen Wettbewerb zum geplanten Gemeindezentrum durchführen will.

Ein Pflichtenheft soll dafür erstellt werden.

An der Sitzung vom 29.01.2018 war zu hören, dass das Pflichtenheft erstellt sei und der Wettbewerb ausgeschrieben werde.

In diesem Zusammenhang frage ich den Gemeinderat an:

- Kann die Einwohnergemeinde nach Abschluss des Wettbewerbs auf die Gestaltung des Bauprojekts noch Einfluss nehmen?
- Wie sichert sich der GR eine solche Einflussnahme auf die bauliche Ausführung nach einer Projektauswahl?
- Sind die Wettbewerbsbedingungen für die Öffentlichkeit zugänglich?

Kurt Lanz

ER-Fraktion SP-Pratteln